Voici quelques-uns des secrets des couples « sexe & sexy ».

Ils aiment faire l’amour, le font souvent, le font bien, ils se livrent aussi à toutes sortes de jeux et d’aventures qui érotisent chaque minute de leur vie.

Vivez une sexualité joyeuse et coquine, grâce aux conseils les plus précieux de Marc Dannam, l’un des auteurs des best-sellers de la collection « Osez… »

À quoi

reconnaît-on

un couple sexy

et comment s’en

inspirer pour vivre

de façon torride

et entière sa relation avec

son (sa) partenaire ?

Mais d’abord, entendons-nous bien : sexy, dans le cadre de cet ouvrage, n’est pas pris au sens premier qui fait référence à des formes physiques agréables et attrayantes. Ici, tout le monde est sexy, quels que soient ses mensurations et ses appas.

Prenons donc sexy au sens large, dont les synonymes pourraient être érotique, libertin, licencieux. Un couple sexy n’est donc pas un couple « joli », mais un couple pour lequel l’alchimie de l’amour physique transpire au premier regard, et qu’on ne peut s’empêcher d’envier un peu…

Pour devenir un couple « sexy», rien de plus simple : il suffit d’y penser – et d’y penser toujours. Les couples sexy aiment faire l’amour, le font souvent, le font bien car ils ont essayé et amélioré tous les « trucs » et ils aiment aussi se livrer à toutes sortes de jeux et d’aventures qui érotisent chaque minute de leur vie. En somme, il n’y a que d’excellentes choses au menu…

Voici livrés 55 secrets de l’érotisme et de la sexualité libertine et joyeuse, grâce aux conseils les plus précieux des auteurs de la collection Osez…

1 Ils se sont découverts en faisant l’amour…

Les couples sexy ne font pas l’amour parce qu’ils sont ensemble : ils sont ensemble parce qu’ils font l’amour !

C’est comme ça que tout a commencé pour eux. Un soir de drague, une annonce sur un site choisi, une fin de fiesta arrosée. Ils se sont tout de suite entendus au lit, dès le premier coup. Le « premier coup » étant une façon de parler…

Et…

Ils ont eu immédiatement envie de recommencer, comme une évidence. Personne n’a poireauté devant son téléphone muet en attendant l’appel libé rateur. D’ailleurs, il était inutile d’appeler puisqu’ils sont restés ensemble au petit matin, juste pour voir comment c’était de faire l’amour en plein jour.

2 Ils sont l’un et l’autre leur “meilleur coup”…

Il n’y a pas photo : c’est lui, c’est elle… Certes, ils ont l’un et l’autre connu de multiples aventures, ils ont vécu des nuits torrides, mais aussi des étonnantes, des décevantes, ils connaissent l’homme, la femme, les manières de les faire jouir. Ce ne sont pas des oies blanches. Et pourtant, ils le disent : c’est elle / c’est lui, mon « meilleur coup ».

Un bon coup ?

Les femmes ont chacune leur définition du « bon coup » : selon des sondages et des enquêtes plus ou moins sérieuses, il apparaît tout de même que le « bon coup » est tout simplement un homme qui sait donner du plaisir aux femmes, retenant sa propre jouissance pour que sa partenaire atteigne l’orgasme. Quant aux hommes, le « bon coup », c’est avant tout pour eux une fille active, imaginative et sans tabous au lit.

Réunissez les deux, et imaginez le feu d’artifice !

3 Ils peuvent être « fusionnels » mais surtout sexy…

Les couples peuvent être « fusionnels », toujours ensemble, toujours d’accord sur tout, si bien assortis, des couples évidents. Mais ce n’est pas ce qu’on remarque en premier. Ils sont « sexe », ça se devine, ça se sent, ils ont des regards, des gestes, des remarques qui ne laissent aucun doute.

Et on les envie.

Attention !

Les couples « fusionnels » n’ont pas toujours bonne presse. On les imagine refermés sur eux-mêmes, sur leurs petites histoires privées et avec une conception étriquée de la vie à deux face au reste du monde.

Dans un article du Figaro publié le 11 août 2015, Pauline Verduzier écrivait : « Dans cette relation, le “nous” prédomine, jusqu’à éclipser l’individualité de chaque partenaire, qui n’existe que par et pour l’autre, en symbiose. Or, pour nombre de thérapeutes, la fusion est parfois synonyme de confusion – l’un se fondant dans l’autre –, et de négation de l’autonomie de chacun. À terme, la relation peut se transformer en repli sur soi et mener au “couple-prison” ou “couple-étouffoir” dépeint par le psychiatre Philippe Brenot dans [son livre] Inventer le couple. »

Heureusement, cette prison est une chambre d’amour.

4 Ils peuvent être “dépareillés”, mais surtout sexy…

Autre type de couple, mais toujours sexy. On se demande ce qu’ils peuvent bien faire ensemble. Il est plus âgé qu’elle, il est BCBG et elle quasiment punk, il pourrait être son fils, elle réussit tout tandis qu’il semble doué pour l’échec… Ce sont ces couples improbables dont on se demande comment ils se sont formés et comment ils tiennent.

Et puis, assez vite on sait : ils sont sexe, ça se voit, ça se sent.

Une nouvelle norme ?

Les « couples dépareillés » ont la cote, ils encombrent les premières pages des journaux people. Les cougars accompagnées de jeunes gens bodybuildés ne choquent plus personne, pas plus qu’une belle femme mûre au bras de son mari – ministre de surcroît – de vingt ans son cadet.

Par ailleurs, les mêmes magazines s’interrogent encore sur les raisons qui poussent telle ou telle beauté à se présenter au bras d’une personne banale, voire quelconque selon leurs critères…

L’une des raisons, nous la connaissons : le sexe, cette forme de communion qui bouscule les convenances.

5 Toujours sexy, même en étant “alternatifs”…

Ils ne vivent pas sous le même toit, il travaille en province, elle réside à Paris. Ils ne se rencontrent que quelques heures par semaine, souvent entre deux voyages : ils ont décidé de ne jamais former un véritable couple. On se demande ce qu’ils font encore ensemble.

Et puis, on le devine rapidement : ils sont sexy !

Comment les imiter ?

L’amour à distance, via Internet, va vite vous lasser, de même que les heures de TGV qui vous ramènent l’un vers l’autre… Considérez ces inconvénients comme faisant partie des préliminaires… préparez-vous à ce qui va se passer le jour de la rencontre.

Les rencontres, même espacées, doivent être préméditées pour devenir de grandes fêtes érotiques, vous devez vivre en quelques heures autant d’aventures que bien des couples casaniers en plusieurs semaines.

Quant au reste, les problèmes du quotidien, vous pourrez toujours les gérer à distance.

6 Ils font souvent l’amour, très souvent même…

La qualité et la quantité sont deux notions différentes, mais cela n’a guère d’importance. Les couples sexy aiment faire l’amour comme on boit un verre d’eau, comme on respire, souvent, pour rester en contact, pour ne pas perdre l’énergie qui les anime. Souvent, et donc plus que la moyenne des couples qui s’apaisent avec l’âge.

Ce faisant, ces couples multiplient les possibilités d’atteindre le grand frisson.

Combien ?

Selon l’étude « Contexte de la sexualité en France » menée en 2006 auprès de plus de 12 000 personnes âgées de 18 à 69 ans, le nombre de rapports sexuels serait en moyenne en France de 8,7 par mois. Soit un peu plus de deux fois par semaine. Il va sans dire que ce n’est qu’une moyenne.

Dans une enquête plus ancienne, Francoscopie 2003, les déclarations étaient légèrement différentes : 64 % des Français prétendaient faire l’amour une à trois fois par semaine, 22 % moins d’une fois par semaine, 6 % tous les jours, 3 % moins d’une fois par mois, 1 % plus rarement…

Les couples sexy font l’amour plus de 8,7 % par mois, c’est évident.

7 Ils transforment la routine en rituel torride…

En amour, il n’y aurait rien de pire que la routine, sinon l’abstinence. Pourtant la routine n’est pas un problème pour les couples sexy, car elle devient créative, comme l’exécution d’un morceau de musique classique par un pianiste virtuose. La routine – faire l’amour à la même heure, chaque jour, dans la même position – peut devenir alors la base de belles variations.

Éloge de la routine

Durant ces quelques minutes pendant lesquelles vos corps sont entièrement abandonnés au plaisir – vous savez que rien ne devrait le troubler –, vous enchaînerez sans doute « cette petite caresse qu’elle adore », un baiser là où il faut, un doigt qui effleure ce qu’il faut effleurer, puis viendra sans doute la pénétration, avec pour finir cette position quasiment parfaite, la vôtre, adaptée à vos anatomies, celle qui permet à votre cuisse de frôler son clito, celle qui permet la stimulation parfaite du point G, celle que vous considérez l’un et l’autre comme la plus érotique...

Arriver à cela en cinq minutes, sans se tromper, sans défaillir, c’est l’une des vertus de la routine.

8 Ils savent jouer avec le désir de l’autre

Ils s’excitent, ils se cherchent, ils se provoquent. Ils s’émoustillent. C’est un jeu permanent, ils n’hésitent pas à s’allumer un peu… Mais aussi à se refuser quand ils sont d’humeur badine. Le désir s’attise comme des braises sur lesquelles on souffle !

Les seins, arme de provocation massive

Le strip-tease, rien de tel pour allumer le feu. Mesdemoiselles, soignez la disparition de votre soutien-gorge. Ne laissez pas tomber le soutif immédiatement, conservez-le entre vos bras croisés sur la poitrine ou en retenant chacun de vos seins dans une main. Et quand vos seins seront nus, c’est à votre amant de réagir, de provoquer à son tour votre désir.

La sexologue Catherine Solano l’a bien dit : « La stimulation sur les seins, surtout au niveau des mamelons, est très excitante si elle est bien faite : pas trop douce, mais pas trop brutale non plus. Elle entraîne une importante réaction de la région sexuelle : une lubrification réflexe signe d’une forte excitation. Elle facilite aussi l’accès à l’orgasme. »

9 Ils ont vécu une nuit de noces hyper sexy…

La nuit de noces ne semble plus guère avoir de signification pour des couples qui ont fait des milliers de fois l’amour avant le soir de leur mariage. Et pourtant, les couples sexy ont tout organisé pour que cette nuit soit inoubliable. Le décor, la literie, le programme des ébats et des jeux, tout sera parfait. Et il est interdit de dormir avant l’aube.

Une nuit dans un palace

L’endroit idéal pour passer une nuit de noces ! Choisissez une chambre équipée de tout le confort, allez faire l’amour dans le jacuzzi, gavez-vous de votre image renvoyée par les miroirs entourant le lit, faites l’amour à l’aube sur le balcon, essayez tous les fauteuils de la chambre, mais aussi les tapis moelleux, et même le lit… Faites-vous ligoter aux montants du baldaquin, servez-vous du voile de la mariée comme bâillon ou comme lien, décorez cette belle érection avec ce qui reste de la jarretière, utilisez un peu de ce délicieux champagne pour parfumer une fellation ou le faire dégouliner entre les cuisses de la mariée avant de la laper… Et qu’importe le prix !

10 Ils ont décoré leur maison en songeant à l’amour…

Leur appartement ne ressemble évidemment pas au salon et aux chambres d’un bordel ou d’une boîte échangiste, mais un œil exercé y découvrira quelques détails qui ne trompent pas. La plupart des pièces comportent un coin confortable, divan profond, fauteuil enveloppant, mais également des miroirs judicieusement placés qui ne laissent aucun doute sur l’usage qu’il est possible d’en faire.

Conseils de base

Un appartement confortable peut à l’occasion se transformer en vaste terrain de jeu érotique. Il suffit d’allumer ou d’éteindre une série de lumières judicieusement placées, de déplacer quelques objets. Dans les pièces les plus anodines se trouvent des meubles apparemment innocents qu’il faut savoir utiliser pour en faire les complices d’ébats grandioses : un sofa, une table basse, des gros coussins...

11 Ils ont agencé leur chambre pour y faire l’amour…

La chambre idéale

Une chambre idéale devrait accueillir un grand lit qui trônerait en son centre, laissant largement de la place de part et d’autre pour y accéder, mais aussi pour en tomber dans le feu de l’action, sur une descente de lit moelleuse.

Une chambre idéale devrait comporter un ou deux miroirs judicieusement placés, pas forcément pour offrir une vue permanente sur le lit, mais pouvant être utilisés le moment venu.

Une chambre idéale devrait être bien éclairée, par un grand nombre de sources lumineuses différentes, de manière à ce que l’éclairage puisse varier en intensité et en provenance.

Les couples sexy ont choisi un lit large, le plus large possible, la literie est sobre, mais de qualité, les oreillers sont épais et en grand nombre, comme dans les chambres de palaces. C’est une chambre et uniquement une chambre, on n’y rencontre ni « coin bureau », ni quoi que ce soit qui évoque le travail ou la vie quotidienne. C’est un refuge, un nid d’amour… Dans les recoins de la pièce, un œil exercé découvrira des bougies parfumées, de l’encens. Tout est en place !

12 Ils peuvent à chaque instant créer une ambiance sexy…

Ils ont imaginé la décoration de leur appartement comme ils auraient conçu celle d’une mystérieuse maison bourgeoise qui à la nuit tombée abriterait de grandes fêtes libertines. Des rideaux peuvent transformer un coin de pièce en alcôve, des miroirs peuvent refléter la lumière de bougies éclairant seules un grand appartement obscur…

Tout est modulable, transformable, tout peut changer en un instant, au gré des envies.

Car…

Les couples sexy savent jouer avec le décor et la lumière, mais également avec les parfums, la musique, la composition d’un buffet dînatoire, le choix du champagne et des vins fins. Ce sont des jouisseurs, le sexe est leur principal plaisir, mais ce n’est pas le seul et ils savent mettre les petits plats dans les grands, même lorsqu’ils ont mieux à faire que manger.

13 Ils savent tenir leurs enfants à leur juste place…

Dans l’appartement et dans leur vie, leurs enfants sont les maîtres du monde, leur plus grand trésor, mais ils savent les tenir à distance dès leurs plus tendres années, et leur faire profiter des week-ends chez papi et mamie quand il le faut.

Mais pourquoi ?

Pour être tranquilles évidemment. Leurs enfants, ils les adorent, ne peuvent vivre sans eux, c’est évident.

Mais rien de pire qu’un petit mouflet de trois ou quatre ans, réveillé en pleine nuit par une envie de faire pipi, qui débarque dans la chambre de ses parents en geignant alors que ceux-ci font la bête à deux dos.

La maternité et la parentalité ne doivent pas avoir pour conséquence la fin de la sexualité, c’est l’une des règles d’or du couple sexy.

14 Ils ne laissent par leur famille se mêler de tout…

Leur vie, à commencer par leur vie sexuelle, ne regarde qu’eux. Ils ont donc mis leurs familles au pas depuis longtemps et plus personne ne songera à leur faire la moindre réflexion. Sur ce sujet comme sur aucun autre d’ailleurs.

Attention aux « tue-l’amour » familiaux !

Les familles géographiquement proches peuvent finir par vous prendre tout le temps que vous pourriez consacrer à des moments d’intimité ou de loisirs avec des gens dont vous auriez choisi la compagnie. Le gigot du dimanche avec belle-maman est l’un des plus grands ennemis de la vie sexuelle du couple.

15 Ils choisissent leurs amis…

Ils ne couchent pas – forcément – avec leurs amis, mais ils ont vite éloigné de leur premier cercle de relation tous les pisse-froid et a fortiori les pisse-vinaigre qui par leur seule présence sont capables de frigorifier une atmosphère.

Ces amis peuvent être dans leur genre, ou pas, leurs confidents, ou pas… En tout cas, ce ne sont pas des donneurs de leçons.

Les couples sexy se passent de conseils !

Personne ne doit les guider dans leur vie sentimentale et encore moins sexuelle. Les couples sexy assument leur choix et s’entourent de gens au moins capables de les comprendre…

16 Ils se réservent régulièrement des “grands jours”…

De temps à autre, les couples sexy s’offrent de belles journées de solitude à la maison ou de voyage pour faire des câlins dans de nouvelles ambiances. Ce sont leurs « grands jours », des grands jours de fête érotique, dans une chambre de palace ou sous la couette d’un bed and breakfast, dans une maison déserte ou sous la tente.

Quelques idées de grandes fêtes érotiques

Une journée nus au bord de mer. En public, il faudra être sages, en revanche dans le grand bungalow loué dans les sous-bois, tout est permis.

Une longue après-midi dans un sauna libertin, en décidant – ou pas – de se laisser aller aux plaisirs que l’on rencontre dans les jacuzzis, les hammams et les coins câlins peuplés de filles et de garçons quasi nus.

Une soirée dans la grande boîte coquine de la région, un soir de fête thématique : il faudra se déguiser ou se retrouver quasi nus…

Une nuit dans un palace, un vrai, avec un room-service efficace, un décor de rêve et une malle aux trésors toute pleine de jouets érotiques et de produits émoustillants.

17 Ils organisent leurs vacances pour mieux faire l’amour…

Les vacances de l’amour et l’amour en vacances, les couples sexy connaissent bien ça. Ils ne partent pas en vacances dans leur belle-famille et s’assurent toujours qu’il y aura des baby-sitters à l’horizon s’ils partent avec leurs enfants.

Conseils de dernière minute

Les vacances de l’amour se vivent en couple…

À moins bien sûr d’avoir quelques idées libertines en tête.

On prendra un soin particulier à réserver le bon endroit. Les photos sur les sites de locations d’hôtels ou d’appartements de particuliers sont parfois trompeuses. Regardez à la loupe les images présentant la chambre, des vacances ne doivent pas être gâchées par un lit nul. Choisissez également un lieu bénéficiant d’une terrasse sans vis-à-vis pour éventuellement faire l’amour dehors au soleil.

Les vacances de l’amour sont meilleures si on a beau temps, pour s’amuser dehors, mais s’il pleut, il faut avoir prévu un bel espace pour s’amuser, de préférence un beau décor, chaleureux, douillet, qui pousse à être nus et blottis l’un contre l’autre.

Il n’est pas interdit de se réserver quelques sorties culturelles un peu libertines : des musées contenant des nus célèbres, la visite de châteaux, théâtres d’amours célèbres.

Tout ce qui peut pousser à la débauche est bienvenu !

Ils choisissent des lieux où ils pourront éventuellement faire l’amour au grand air, être nus le plus souvent possible, ce qui n’exclut pas le Grand nord, car faute de plages caraïbes, on va au sauna.

18 Ils s’aiment…

Ils s’aiment comme ils l’entendent, à leur manière, mais ils s’aiment.

Un peu
Beaucoup
Passionnément
À la folie

Plus qu’à la folie.

L’amour dure trois ans, paraît-il. La passion amoureuse aurait ses limites dans le temps. Les couples sexy ne l’ont pas vu passer.

Et c’est précisément leur caractéristique principale. Au lit, puisque c’est le sujet qui nous occupe, ils s’aiment comme au premier jour, qui était d’ailleurs une première nuit.

19 Ils prennent soin de leur corps…

Les couples sexy ne se laissent pas aller, car leur corps est l’instrument de leur plaisir et de celui de leur partenaire, alors ils essaient de rester beaux aux yeux de leur conjoint, en pleine forme. De toute façon, ça ne peut pas faire de mal. Ils portent la plus grande attention à leur pilosité. Ils débroussaillent, taillent, égalisent…

Le conseil de l’experte du sexe

Servane Vergy, auteure de nombreux ouvrages de la collection « Osez… », a une théorie radicale. Ce qu’elle dit s’applique aux femmes, mais les garçons en prendront de la graine : « C’est une question de principe : il faut être sexy et épilée même pour recevoir la factrice, même pour aller faire les courses, même pour récupérer votre petit bout à la crèche. Être tout le temps au top permet de se maintenir dans un état érotique permanent, de frémir du string en croisant les miroirs (qui vous renverront l’image d’une vraie bombasse : vous), et de plaire à votre homme tous les jours que le bon Dieu fait. »

20 Ils prennent soin de leur visage…

Masques et crèmes hydratantes n’ont aucun secret pour eux, ils ont choisi d’être beaux, de le rester, ou au moins d’être regardables, même de très près. Le regard est la porte de l’âme, la bouche ouvre sur un sourire, les lèvres appellent le baiser… Il faut en prendre soin.

La base

Le visage change, mais il peut rester toujours aimable si on fait régulièrement appel à la science de trois professionnels de proximité : le coiffeur, le dentiste et l’esthéticien. Une coupe de cheveux en harmonie avec le visage, des dents saines et belles, une peau nette… voilà la base.

Les couples sexy ne sont pas forcément beaux selon les canons dictatoriaux en vigueur, mais les deux personnes qui les composent rayonnent.

21 Ils savent se détendre…

Se détendre…

Un peu de sport, pas trop, un peu… Si possible au moins trente minutes par jour.

Étirez-vous, faites des « mouvements de gym ». Marchez dans un parc, en plein air. Faites du vélo. Prenez les escaliers plutôt que l’ascenseur. Nagez dès que possible. Faites du yoga, méditez.

Profitez des joies de la sieste, de la lecture à l’ombre lorsque le soleil cogne, de la somnolence sous la couette lorsqu’il fait froid.

Tout cela, c’est autant d’énergie préservée ou reconstituée pour faire l’amour.

Un bon amant, une maîtresse délicieuse sont souvent cool. Les couples sexy sont détendus. Ils sont zen, ils font ce qu’il faut pour, pratiquent parfois le yoga ou la méditation, à moins qu’ils ne se contentent de se promener bras dessus bras dessous aux premiers rayons du soleil. Il sera bien temps de s’agiter et de libérer son énergie lorsqu’on sera au lit.

22 Ils ont une garde-robe prête à toutes les folies…

S’habiller sexy est évidemment plus facile pour les filles, les jupes raccourcissent, les chemisiers s’échancrent… Les garçons se sentent vite ridicules si on leur en demande autant. Mais qui parle de ça. ? Il s’agit simplement d’être élégant. Les couples sexy n’hésitent pas à l’être, y compris lorsqu’ils se trouvent seuls au monde…

L’élégance

Une garde-robe se construit comme une œuvre d’art, elle est un résumé de votre vie et de votre personnalité, pas de pitié pour les fringues nulles !

À chacun son style évidemment. Ce qui comptera ici ce sera d’être beau dans le regard de l’autre. Les plus beaux vêtements sont ceux qui plaisent à l’autre tout simplement, ceux dans lesquels elle trouve son homme sexy, avec les fesses bien moulées, ou la jupe courte qui met en valeur les formes pleines de la femme aimée.

Tout est possible à condition d’être propre : même la bohème doit être chic ! Les chaussures ne supportent pas la boue, pas plus que les bas de pantalons. On sera attentif aux boutons manquants, aux pulls qui peluchent…

On aura également ses « vêtements préférés », ceux dans lesquels on se sent les rois et les reines du monde, couple glamour et sexy.

23 Ils possèdent évidemment de nombreux sous-vêtements sexy…

… car dans ces moments-là il est préférable qu’une jolie robe, une belle chemise, un pantalon moulant, un caraco décolleté attirent la caresse et poussent à découvrir ce qu’ils cachent : des soutien-gorges arachnéens, des culottes en dentelle légère, des caleçons en soie. Les couples sexy en ont des collections, ils sont toujours bien habillés au plus près du corps, car à chaque instant il pourrait leur prendre l’envie de se déshabiller.

Le rayon sous-vêtements sexy des reines du sexe

Notre amie Servane Vergy nous ouvre ses tiroirs : « Le dressing des filles sexy doit recéler des strings noirs, rouges, avec des strass, de la dentelle ; des dessous chic en broderie anglaise pour la note petite fermière perverse ; de la soie pour le chic, du vinyle pour le choc ; des porte-jarretelles, des guêpières, des serre-tailles ; des bas autofixants pour tous les jours, et des bas authentiques (à maintenir avec un porte-jarretelles) quand votre chéri a été sage. »

24 Ils connaissent l’art des caresses…

Une caresse est légère ou appuyée, douce ou ferme, pratiquée du bout des doigts ou de la main tout entière : les couples sexy connaissent l’art des caresses, et le pratiquent encore bien des années après leur première rencontre. Ils se caressent parfois dans le noir, du bout des doigts, pour aiguiser leur sensibilité et leur adresse.

Les 10 caresses qu’ils préfèrent… parmi des dizaines d’autres

La découverte du visage : le visage est une zone érogène, le caresser est comme une manière de découvrir le corps tout entier… les yeux, la bouche, les joues, le cou.

Le frôlement du téton : il faut les frôler du revers de la main, du bout des lèvres, avec les cils…

La caresse des globes : les seins et les fesses aiment à être pétris doucement d’abord, puis plus fermement, les deux bien pris en main.

La remontée de la hampe : avant de branler vigoureusement, il faut simplement éveiller le pénis au désir, d’une douce caresse, partant des testicules et remontant vers le gland.

La sculpture de la cuisse : on les oublie, elles sont trop près des centres du plaisir, elles méritent qu’on s’y arrête longuement : l’intérieur des cuisses est particulièrement sensible aux hommages.

La descente vers les rondeurs : caresser le dos d’un homme ou d’une femme allongés sur le dos, c’est descendre doucement vers les fesses, pour s’y attarder, et s’y introduire.

L’ouverture de la fente : un sexe féminin ne s’ouvre pas sans ménagement. Il faut d’abord en parcourir la fente du bout des doigts, de préférence humides.

La mise à jour du dôme : le gland mérite lui aussi d’être découvert avec délicatesse pour commencer, il sera bien temps ensuite de le malmener avec fureur.

25 Ils s’embrassent…

Les vieux couples s’embrassent de moins en moins et ils ont tort. Le baiser ne doit pas être considéré comme une simple première manière de faire connaissance. Il accompagne toute une vie. Le baiser profond, amoureux, perçant, enveloppant… Pourquoi faudrait-il en laisser le plaisir aux adolescents qui se découvrent à peine ?

Le baiser

C’est, au bout de quelques mois de vie commune sous la couette, le grand oublié des préliminaires, comme une vieille pratique futile réservée aux amours adolescentes. Il n’y a pas un, mais des baisers « avec la langue », qui enveloppe, visite, vient frapper palais et gencives, tandis que les lèvres frôlent, pincent d’autres lèvres, les dents elles-mêmes entrent en jeu…

26 Ils connaissent leur sexe sous toutes ses coutures…

Une vulve ne ressemble pas à une autre vulve, un pénis ne ressemble pas à un autre pénis. Il faut bien les observer, puis les caresser et les visiter pour en dresser la géographie. Écarter les lèvres pour y jeter un œil, soupeser les testicules pour estimer leur poids. Tous les moyens sont bons pour faire connaissance.

Toutes les vulves sont belles…

… et différentes. L’artiste anglais Jaime McCartney l’a démontré en 2014 en composant The Great Wall of Vagina, un mur à partir du moulage de 400 vulves de femmes de 18 à 76 ans, ayant toutes leur personnalité et leur charme, largement ouvertes ou bien closes, décorées de lèvres minces ou étalées comme des ailes de papillons. Comment reconnaître alors « la sienne » ? Eh bien, en la regardant, la détaillant, l’admirant.

Quant aux pénis, flaccides ou en érection, ils ont également fait l’objet d’expositions, présentant des dizaines, voire des centaines de sexes masculins !

Et ce n’est pas fini, comme le démontre le PPP, Projet Portraits de Pénis, qui vient de voir le jour. Alors comment faire pour bien le connaître et le reconnaître ? Le regarder, le détailler, l’admirer.

Et prendre les choses en main pour voir cela d’encore plus près.

27 Ils aiment jouer avec leurs seins, car ce qui est à elle est à lui…

Ils les admirent toujours, aiment les caresser, les mordiller, les lécher, en faire durcir les tétons… Elle aime prendre son pénis entre ses deux seins bien lubrifiés. Il aime jouer avec ses seins comme au premier jour, il ne faut pas les négliger.

Les seins, des bombes à retardement

Dans son livre Osez… les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy nous dit tout sur les seins : « Zone érogène par excellence, ils adorent être caressés, flattés, effleurés ou pétris… Commencez par de légers attouchements sur l’ensemble de la poitrine, puis attardez-vous sur l’aréole et le mamelon. Mais attention : inutile de vous acharner dessus pendant des heures en mouvements répétitifs qui ne feront qu’agacer votre partenaire.

Tentez aussi quelques légères morsures (attention à y aller doucement sur le mamelon, hypersensible, même si vous avez envie de le croquer, retenez-vous !), tétez-les, léchez-les, massez-les, malaxez-les… » N’oublions pas quelques jeux cruels : les couples sexy sont parfois BDSM dans l’âme, ils ont des pinces à sein, qui servent à l’un et à l’autre.

28 Ils aiment jouer avec leur sexe…

La pénétration arrivera bien assez tôt. Les couples sexy aiment jouer avec leur sexe, et pas uniquement pour qu’il durcisse bien fort ou qu’il soit détrempé. Ils aiment le caresser, jouer avec les poils follets, en dessiner la forme du bout des doigts, pour apprivoiser la bête, la petite bête masculine, si rapide à se dresser et cracher, et la petite bête féminine qui aime tant qu’on se glisse dans sa bouche humide.

Deux caresses qu’on oublie par ignorance

Le coup de frein : rien de plus délicieux pour un homme qu’une tension sur le frein, cette petite parcelle de peau qui relie le prépuce à la hampe. En le tendant doucement, vous enverrez plus rapidement votre amant au 7e ciel qu’en recouvrant et découvrant son gland comme vous l’ont enseigné vos amies de collège.

La tartine beurrée : c’est une caresse oubliée, car trop banale en apparence et superficielle. Deux ou trois doigts réunis bien serrés vont effleurer les lèvres encore fermées de votre amie, comme si vous vouliez les enduire de crème. Et lorsque le sexe s’ouvrira, cette simple caresse se fera plus précise, s’appesantissant sur le clitoris ou sur les lèvres entrouvertes, sans changer ni de rythme, ni de position des doigts.

29 Ils se masturbent ensemble…

Petit jeu, petite provocation, petite démonstration… Les couples sexy se masturbent face à face, pour se montrer une fois de plus « comment il faudrait faire »…

Qu’allez-vous apprendre ?

Que les hommes sont bien plus délicats avec leur sexe – en tout cas au début – que les femmes ne le croient. Ils ne le secouent pas comme des arbres à abattre, mais le caressent en douceur, jusqu’à ce qu’il soit bien dressé, en tirant bien bas sur le frein et le prépuce. Puis dans un deuxième temps ils se font plus fermes, les va-et-vient rapides ne commencent que quand le gland turgescent semble à deux doigts d’exploser.

Que les filles sont plus sauvageonnes que ne l’imaginent les hommes. Si pour elles aussi les caresses commencent en douceur, en particulier sur le clito, la fin du spectacle risque bien de choquer les âmes sensibles, quand elles se pénètrent de plusieurs doigts rapides et fermes, tout en branlant leur petit bouton prêt lui aussi à exploser.

30 Ils jouissent face à face…

De temps en temps, à force de se caresser… La masturbation face à face peut aller jusqu’à son terme, et devient une manière bien agréable de se voir jouir avec un peu de recul, et de se donner en spectacle sans retenue.

Les yeux dans les yeux

On ne regarde jamais assez son amant ou sa maîtresse lorsqu’on jouit : c’est pourtant bien intéressant et instructif, surtout si on observe du coin de l’œil ce qui se passe entre leurs jambes…

Alors quand ? Quand le premier jet de sperme va inonder son ventre ? Pas sûr, orgasme et éjaculation ne sont pas forcément synchrones. En tout cas, on estime que l’orgasme masculin dure environ 6 secondes chez les hommes contre 20 secondes chez la femme.

Quant aux filles, elles peuvent réserver quelques surprises et se révéler des « femmes fontaines ». Explication d’Ovidie, auteure de Osez… découvrir le point G : « Le liquide est produit par des glandes para-urétrales (situées de part et d’autre de l’urètre) appelées également glandes de Skene… »

31 Ils ont quelques lectures érotiques…

La bibliothèque des couples sexy comporte un grand nombre d’ouvrages érotiques et pornographiques – et pas uniquement ces nouveaux romans à l’eau de rose qui enthousiasment les ménagères. Ils n’hésitent pas à en lire ensemble les passages les plus croustillants, se proposant de refaire sous la couette ce qu’ils viennent de lire.

La bibliothèque idéale

On ne sait jamais quoi offrir à son amant ou sa maîtresse lorsqu’on a épuisé les joies de la joaillerie ou des fleurs en vase. Mais des livres, voyons ! Il faudrait que chaque couple possède au moins près de son lit :

Les Œuvres érotiques de Pierre Louÿs, Histoire d’O de Pauline Réage, La Vénus à la fourrure de Sacher-Masoch, Emmanuelle d’Emmanuelle Arsan, La Philosophie dans le boudoir, de DAF de Sade, des classiques indémodables.

Les ouvrages écrits sous pseudonymes par différents grands auteurs, les Onze mille verges de Guillaume Apollinaire, Le Con d’Irène de Louis Aragon, Gamiani d’Alfred de Musset…

Sans oublier les romans pornographiques d’Esparbec, les histoires libertines d’Octavie Delvaux et les nouvelles contemporaines de la collection « Osez 20 histoires ».

32 Ils pratiquent des jeux érotiques…

Les couples sexy ne sont jamais à court d’imagination. Ils pratiquent câlin-maillard dans le noir, jouent à des jeux de piste quasi nus dans les bois, sont des as du strip-poker et des jeux de société transformés en grands jeux libertins. Il suffit de décider que l’argent du Monopoly servira à payer des services sexuels pour tout changer !

Tout devient jeu

Les jeux d’enfant, Colin Maillard, Chat perché, Gendarmes et voleurs peuvent devenir la base de jeux s’achevant en corps à corps fougueux. Tous les jeux de cour de récréation peuvent être détournés si on y joue nus, dans une grande chambre ou dans un club libertin.

Les jeux de cartes ou les jeux de société peuvent être détournés de leurs chastes finalités, si le strip-tease des joueurs ou la distribution de services sexuels en guise d’enjeux s’en mêle.

Pour tout savoir : Osez… les jeux érotiques de Dominique Saint-Lambert.

33 Ils s’amusent à des scénarios érotiques

Toutes les situations sont prétextes pour les couples sexy à des jeux érotiques qui s’achèvent toujours de la même manière : en faisant l’amour, parfois dans des tenues et dans des lieux très étranges.

Tous les scénarios sont possibles

Le prisonnier et sa geôlière, le réalisateur et le casting d’actrice porno, l’infirmière et son malade, le prévenu et l’avocate nymphomane, la chasse à l’homme… Les scénarios de jeux érotiques impliquent toujours deux personnages qui se cherchent, qui s’humilient et qui pour finir font l’amour comme des bêtes.

Le décor : chacune des pièces de votre appartement ou le jardin de votre maison peuvent être transformés en cellule de commissariat, backroom de boîte gay, chambre de princesse des 1001 nuits ou jungle de Bornéo. Il suffit d’un peu d’imagination.

Le costume : des vêtements que vous pourrez déchirer sans regret dans le feu de l’action, lors de la grande scène de l’évasion de la prisonnière ou du numéro de Chippendale.

Le but de l’aventure : faire l’amour évidemment.

Si vous manquez d’inspiration, vous pourrez toujours vous plonger dans Osez 102 scénarios érotiques, de Marc Dannam, aux éditions La Musardine.

34 Ils font l’amour dehors dès que le temps le leur permet…

C’est même l’un de leurs plaisirs favoris. Dès qu’ils se promènent au grand air, c’est instinctif, les couples sexy guettent la clairière, le chemin creux, la dune vallonnée, le buisson épais qui leur permettra de faire l’amour clandestinement, en plein air. Et parfois ils provoquent la situation, en louant une maison de campagne aux murs empêchant toute indiscrétion.

Attention !

Faire l’amour dehors, c’est inviter un troisième partenaire à ses ébats : la nature, avec ce qu’elle implique de grand air, de soleil, de vent, et pourquoi pas de pluie ou de neige.

Aussi faut-il prendre les précautions qui s’imposent : il serait dommage d’attraper un coup de soleil ou un refroidissement.

Mais surtout, il faut s’équiper. Les couples sexy ont en permanence dans le coffre de leur voiture une belle couverture, épaisse et douce, qu’ils pourront étendre sur le sol dès que l’envie leur en prendra.

35 Ils font vraiment l’amour partout…

Et ils l’ont toujours fait. C’est comme ça qu’ils se sont découverts d’ailleurs, à l’occasion d’une promenade dans les dunes ou de la visite d’un appartement désert, d’une journée au bord de la piscine ou d’un trekking en montagne. Les couples sexy aiment faire l’amour dans les décors les plus insolites.

Le top 10 des meilleurs endroits pour faire l’amour

Sur le balcon, si on a la chance de ne pas avoir de vis-à-vis.

Au bord d’une piscine comme dans les films X, de préférence au soleil, pour le plaisir de se glisser ensuite dans l’eau fraîche.

Sur une plage, déserte de préférence, en faisant attention au sable fin, très abrasif pour les muqueuses.

Dans la mer, en oubliant cette légende selon laquelle les sexes risqueraient de reste imbriqués à cause d’un « effet piston ». En revanche, l’usage du préservatif est très périlleux.

Dans une forêt sur un lit de mousse, en faisant très attention aux chasseurs ou aux cerfs lors des périodes de rut.

Dans une belle grange et dans la paille, en sachant que ça pique et qu’il ne faut certainement pas fumer après l’amour.

Dans la neige ou sous la pluie en évitant de s’enrhumer.

Sur le siège arrière d’une voiture confortable, de préférence dans un parking protégé de la vue.

Dans la cuisine, la salle de bain ou le salon, n’importe où dans la maison.

Dans un sauna libertin, parce que personne n’y trouvera à redire et qu’il serait dommage de s’en priver.

36 Ils vont à l’hôtel…

Et même dans leur propre ville, même à deux pas de chez eux. Les chambres d’hôtel permettent de découvrir de nouveaux décors dont les couples sexy s’inspireront sans doute un jour chez eux, mais surtout – simplement – de varier les plaisirs en variant les décors. Rien de plus simple. Ils choisissent de préférence des hôtels particuliers, vieux palaces, hôtels en montagne, monuments historiques, des chambres vieillottes ou hyper design, équipées évidemment de jacuzzis et de balcons.

Une chambre à l’heure

Faire l’amour dans une chambre d’hôtel louée à l’heure est une belle aventure érotique. Deux sites permettent de trouver dans les principales villes françaises une chambre accueillante et confortable. Day Use : www.dayuse-hotels.com

Il s’agit d’un site de réservation de chambres d’hôtel comme tous les autres, sinon que vous ne réservez que pour quelques heures. Les tarifs sont « négociés », inférieurs à ceux d’une nuit complète, et parfois le champagne est offert. Comment résister, alors ? Il en coûte en moyenne 150 € pour quelques heures de plaisir dans un cadre souvent luxueux.

Ou encore Room For day : www.roomforday.com/chambre-journee

37 Ils pratiquent le massage érotique…

Un flacon d’huile de massage en main, les duettistes d’un couple sexy font allonger leur partenaire à plat ventre sur une grande serviette, et ils massent. Le dos, les reins, les fesses, les jambes, les mollets et puis plus délicatement les seins, le torse, le ventre, le pubis et le sexe… C’est l’entière surface de leur corps qui est érotisée pour un partage sensuel d’une intensité folle.

L’avis d’Erik Rémès, auteur de Osez… les massages érotiques

« Un massage érotique doit répandre dans tout le corps l’excitation et l’énergie sexuelles. Si vous vous concentrez uniquement sur les organes génitaux, vous allez provoquer un orgasme sans que la décharge de la tension sexuelle ainsi obtenue ne se répande comme des ondes de choc dans tout le corps. »  Il explique : « Le massage érotique doit relier les parties génitales au reste du corps, c’est-à-dire faire circuler l’énergie sexuelle générée par la caresse des organes génitaux dans tout le corps et amener ainsi la participation totale, globale, du corps à la célébration amoureuse. Le premier objectif d’un massage érotique est d’être relaxant et sensuel… »

38 Ils se livrent à 1001 coquineries…

Chaque geste de leur vie peut devenir un geste sexuel, chaque regard, chaque situation… Tout est bon, les repas, les vacances, la sortie au cinéma, les promenades…

Toutes les occasions sont bonnes à prendre

Les couples sexy font souvent l’amour, et profitent de chaque occasion qui se présente pour se livrer à de nouveaux jeux : la découverte du sexe tantrique au cours d’un voyage vers les temples érotiques de Khaju Raho, les cours de cuisine aphrodisiaque, un week-end d’amour dans le noir absolu, la visite des grands musées à la recherche de situations érotiques pouvant être imitées à la maison, la transformation de leur appartement en maison close avec l’obligation – mutuelle – de payer chaque rapport, l’amour tout habillé, l’amour jusqu’à l’épuisement du mâle, les « travailleurs du sexe » en transformant chaque corvée bricolage à la maison en grande journée de baise dans les gravats et les odeurs de peinture… Les couples sexy osent tout !

39 Ils fréquentent des lieux échangistes, mais ce qu’ils y font ne regarde qu’eux…

Les couples sexy entrent dans ces lieux sans frémir, se dévêtent et vont se jeter à corps perdu dans les salons câlins… Ce qui ne veut pas dire qu’ils font l’amour avec n’importe qui et n’importe comment. Ils aiment surtout l’ambiance canaille des lieux, la possibilité de s’exhiber un peu, d’assister à des spectacles troublants, et pimenter leur rapport.

Attention !

Les « lieux libertins », clubs échangistes ou saunas dédiés, sont des endroits étranges où des couples peuvent être amenés à faire l’amour en public avec des partenaires inconnus. Peut-on imaginer spectacle plus excitant ?

Mais attention, nous vous conseillons de prendre garde à vos émois. Peut-être serez-vous à ce point saisis par l’ambiance que vous déciderez spontanément de « participer », mais dans ce cas-là, n’oubliez pas le port du préservatif. Par ailleurs, choisissez pour débuter de vous rendre dans une boîte échangiste plutôt que dans un sauna – à la promiscuité plus pesante –, et de préférence commencez par une soirée « couples » pour éviter les « hommes seuls », souvent collants.

40 Ils n’ont pas peur du bavardage…

Parler d’amour, parler de sexe, les couples sexy n’hésitent jamais. Parler de ses désirs, c’est déjà en anticiper l’assouvissement. Une conversation coquine, c’est déjà un rapport sexuel. Ils parlent par allusions lorsqu’ils se trouvent en public et en employant des mots crus lorsqu’ils sont sur le point de conclure. Ils parlent, ils parlent, et souvent de « ça ».

Avant et après, jamais pendant, à moins que…

Faire l’amour ou parler d’amour, ce n’est pas la même chose, mais il n’est pas interdit d’en parler tout de même.

Avant de faire l’amour, il faut se raconter le programme des ébats à venir, ce qu’on souhaiterait faire, là tout de suite, si on en avait la permission, se raconter la dernière fois où on a fait ça et le plaisir qu’on en a retiré, parler des plus belles fois où on a joui de cette manière, se dire un à un les différents sentiments et sensations qu’on avait connus ce jour-là… Après, on recommence, récit, commentaires et tout ce qui s’en suit.

Et pendant ? On ne parle pas vraiment, on s’invective, on s’encourage, parfois on s’insulte, on se traite de tous les noms et principalement les pires. Ce n’est plus du bavardage, mais de la musique d’accompagnement.

41 Ils n’ont pas de secrets…

Les couples sexy ont des fantasmes inassouvis et les dévoilent. Pas forcément pour obliger leur partenaire à les mettre en œuvre immédiatement, mais qui sait ? Ils se racontent leurs rêves érotiques et ce qui est racontable de leur passé… En apparence, ils n’ont pas de secrets.

Attention aux secrets mortels !

En revanche, ils savent se taire si certains de ces secrets sont susceptibles de briser leur couple par leur divulgation. Pourquoi courir ce risque pour le récit d’une amourette datant de plusieurs années, sans postérité ni intérêt ? Il faut savoir conserver des mystères.

42 Ils savent fêter érotiquement leurs anniversaires…

L’anniversaire de leur première rencontre est toujours fêté comme il se doit. Sous le signe de leur grande complicité sexuelle, les anniversaires des couples sexy sont l’occasion de s’offrir des cadeaux érotiques.

Mais que faut-il offrir ?

Qu’est-ce qu’un cadeau érotique ? Il y a les grands classiques :

Des sous-vêtements sexy, évidemment. De préférence de très bonne qualité. Un cadeau ne doit pas être mesquin, il faut de la soie, du satin, de la dentelle, du cuir, des matières nobles et douces.

Des objets érotiques, des sextoys, de préférence luxueux et raffinés, mais surtout pratiques, dont vous savez que vous vous en servirez et que ce sera un plaisir.

Des week-ends de sexe et de plaisir, en voyage dans des villes où vous visiterez les soirées libertines ou dans des auberges de campagne choisies pour leurs belles chambres faites pour l’amour.

43 Ils font l’amour pendant les règles…

Sages précautions

Tout est affaire d’hygiène. Si le principal problème est de préserver la propreté des draps, peut-être sera-ce un prétexte pour aller batifoler dans la salle de bain, sous la douche ou dans la baignoire, là où tout cela n’aura guère d’importance. Il y a deux options, la pénétration « quand même » et le recours à d’autres jeux. Tout dépend de l’attitude de répulsion éventuelle à l’égard du sang menstruel. Le simple usage d’un préservatif peut pallier cette appréhension. Le sang menstruel n’est pas forcément le lubrifiant idéal, en revanche madame se sentira ces jours-là bizarrement excitée… Qu’elle en profite !

Hors de question de se priver quelques jours par mois du bonheur des étreintes. Pour les couples sexy, les règles sont une contrainte avec laquelle ils savent jouer.

44 Ils aiment vivre nus…

À la première occasion, une piscine naturiste, une plage isolée, un lieu libertin, ils n’hésitent pas à se déshabiller. Ils aiment vivre nus, au soleil, mais aussi chez eux.

Le bronzage intégral sans marque de maillot est l’une des traces visibles de leur liberté.

Où aller ?

Il y a des dizaines de plages, de centre de vacances et de campings naturistes en France, sans oublier tous les lieux où se pratique le naturisme sauvage.

En région parisienne, cap, par exemple, sur Héliomonde, dans le village de Saint-Chéron, au lieu dit la Petite Beauce. Mais attention, il s’agit d’un lieu naturiste et non libertin.

En revanche, dans le sud de la France, la plage du Cap d’Agde jouxte un lieu libertin, tandis que les plages de Picardie sont longées de dunes où se pratiquent des activités érotiques en tous genres.

Il faut mûrement choisir les lieux adaptés aux désirs du moment. De bonnes pistes sont à suivre dans le Guide du naturisme (Dominique Auzias, Le Petit Futé).

45 Ils connaissent l’orgasme clitoridien…

Du bout des doigts, de la langue ou du sexe, le partenaire masculin d’un couple sexy connaît toutes les manières de s’occuper du clitoris de sa compagne pour lui donner du plaisir. De son côté, elle sait se laisser aller et accompagner son orgasme.

Les conseils de Servane Vergy

Comment obtenir un orgasme clitoridien ? Rien de plus simple : « La solution la plus aisée est de caresser directement le clitoris, soit avec la langue, soit avec les doigts, le plat de la main ou un sextoy vibrant ou non. Si la lubrification est insuffisante, on n’hésite pas à utiliser un gel intime. » Elle ajoute : « Certaines positions sont particulièrement recommandées pour stimuler le clitoris et donc déclencher des orgasmes clitoridiens.

Parmi les classiques du genre, évoquons la position d’Andromaque, il s’agit d’une posture où la femme est assise, accroupie ou à genoux sur l’homme. Elle peut ainsi maîtriser parfaitement la profondeur de la pénétration, l’angle d’inclinaison, et la manière dont elle frotte la partie externe de son clitoris sur l’homme. Elle peut également se caresser devant lui tout en le chevauchant… »

46 Ils connaissent aussi l’orgasme profond…

On ne sait plus très bien aujourd’hui si la distinction entre orgasme clitoridien et orgasme vaginal existe réellement. Mais il ne faut pas négliger l’orgasme profond, celui qui cogne, qui va au fond des choses. Les couples sexy évidemment l’aiment aussi.

L’orgasme profond, raconté par Servane

Dans son livre, Osez… devenir une femme multi-orgasmique, Servane Vergy conseille d’aller plus profondément encore : « Le col de l’utérus est également une zone dont la stimulation peut procurer beaucoup de plaisir. Sa stimulation, quand la femme est très excitée, peut provoquer des orgasmes profonds, viscéraux, et c’est tout le bas-ventre qui vibre. Cette stimulation est obtenue par le pénis de l’homme, dans des positions favorisant son intromission profonde, comme la levrette penchée, ou la position d’Andromaque, où la femme vient s’empaler à sa guise sur le sexe de son aimé/désiré. »

47 Ils aspirent à être multi-orgasmiques…

Pour devenir multi-orgasmique, il faut développer sa sensibilité et pratiquer des exercices permettant de contrôler ses orgasmes – la fameuse gym du périnée, mais aussi se libérer l’esprit, de manière à être réceptifs à toutes les stimulations. C’est ce que font tous les couples sexy, d’autant que c’est assez amusant à faire.

Mais qu’est-ce ?

Un orgasme, c’est facile : « Une suite de contractions et de relâchements des muscles du périnée et du vagin, espacés d’une durée de 0,9 seconde environ. Quelques secondes avant cette série de contractions, le plaisir envahit le corps tout entier. Puis on compte (si on se concentre) entre 3 à 15 contractions par orgasme… »

Être multi-orgasmique, c’est pouvoir renouveler ces sensations plusieurs fois par rapport. Une solution : faire les exercices de Kegel, valables pour l’homme comme pour la femme. Ils musclent le périnée et permettent ensuite de faire de réelles contractions orgasmiques... « En contractant les muscles du plancher pelvien et, donc, en les renforçant à long terme, vous augmentez l’apport de flux sanguin dans la région, ce qui fait en sorte que vous ressentirez encore mieux le plaisir émerger de cette zone ! »

48 Ils ont des jouets érotiques…

… et depuis toujours. Les couples sexy en ont même toute une panoplie, pour ne jamais être pris de court. Des vibros cylindriques, ou dans la version galet plat, des petits canards pour faire joli, des objets masturbatoires pour garçon, des menottes, des petits fouets, des cockrings pour durcir l’érection, des boules de geisha… Autant dire qu’ils ont un tiroir spécial pour les ranger.

Que choisir ?

Les godemichés – ou dildos – sont les plus simples. Ce sont des objets cylindriques, naguère en bois ou en cuir, aujourd’hui en silicone ou en verre, qui reproduisent la forme d’un sexe masculin en érection. Ils sont utilisés – par les filles et les garçons – pour des simulacres de pénétration.

Tant qu’à faire, autant les choisir dans des matières évitant toutes formes d’allergies.

Les vibromasseurs eurent eux aussi longtemps la simple forme d’un sexe masculin. Maintenant, on trouve quasiment toutes les formes de vibros, à commencer par les célèbres petits canards, jusqu’aux lapins qui titillent les clitoris ou des galets vibrants venant se plaquer sur le pubis et le clitoris des filles.

Côté hommes, vive les cockrings vibrants qui garantissent une belle érection tout en titillant le clitoris des filles.

Des sextoys de petite taille existent également pour les garçons – les Tenga, par exemple – reproduisant la forme et la texture du vagin ou d’une bouche féminine, avec de surcroît une étonnante fonction vibrante.

49 Ils pratiquent l’art du cunilingus…

C’est le préliminaire préféré des couples sexy, celui qui met madame en parfaite condition pour que la suite soit admirable. Monsieur sait faire … C’est évident. C’est d’ailleurs l’une des raisons pour lesquelles elle l’a choisi.

Le cunnilingus parfait

Coralie ou Servane, les expertes de la collection « Osez », prodiguent quelques bons conseils aux hommes. « Posez vos mains sur ses hanches, embrassez la peau de son ventre en descendant vers le pubis. Écartez doucement ses cuisses et laissez courir vos lèvres le long de son aine, près du pubis. Embrassez longuement l’intérieur de ses cuisses en les parcourant de vos lèvres. Remontez vers son sexe et embrassez-le très doucement, presque imperceptiblement, puis revenez en arrière... » Ce ne sont que des travaux d’approche, il faut maintenant entrer dans le vif du sujet. « Caressez la fente de son sexe avec la pointe de votre langue puis commencez à écarter ses lèvres, toujours du bout de la langue, sans appuyer trop fort. Écartez encore les lèvres en passant votre langue à l’intérieur de son sexe, de haut en bas. Des doigts, écartez avec douceur et précaution les lèvres et regardez les petites lèvres. Léchez du bout de la langue l’intérieur de son sexe. Il faut alors dégager son clitoris. Enfoncez doucement votre langue dans son vagin en écartant le plus possible ses cuisses. C’est là qu’il faut faire remonter la langue vers le haut de la fente pour faire ressortir le clitoris. »

50 Ils pratiquent l’art de la fellation…

C’est souvent un préliminaire destiné à parfaire une belle érection, mais également un acte sexuel particulier s’achevant par une éjaculation dans la bouche, sur le corps, le visage… Dans les couples sexy, il est même probable que le sperme passe de bouche en bouche à l’occasion d’un baiser.

Un 69 peut être la position idéale pour une belle fellation et c’est l’une des préférées des couples sexy pour un plaisir partagé.

L’avis de Coralie Trinh Thi, auteure d’un guide définitif sur la fellation

Elle conseille aux femmes de dégager complètement le sexe érigé et de s’en saisir. « L’étirement est surtout apprécié en caresse préliminaire, et fonctionne aussi sur un pénis au repos ou en semi-érection – il ne le restera pas longtemps. Placez votre main “à l’envers” pour enserrer la base de son pénis : paume vers lui, pouce en bas, à l’horizontale s’il est en semi-érection, vers le haut quand il bandera trop fort. » Et comme elle aime faire plaisir aux hommes, elle ajoute : « Ne vous limitez pas à un mouvement vertical, ascendant/descendant : vous pouvez imprimer un léger mouvement tournant, jusqu’à une rotation en “demi-tour”.»

Pour être à la fête sans douleur, le gland turgescent doit être traité avec bienveillance.

51 Ils savent faire preuve de doigté…

Un petit doigt dans le cul ? Soyons précis ! Les couples sexy n’hésitent pas à se visiter l’un l’autre quand l’occasion se présente. Et les hommes apprécient cette intrusion pour la découverte d’orgasmes décuplés…

Le massage de la prostate

Les garçons sont sensibles et pudiques, ils n’aiment guère qu’on leur visite le fondement. Et pourtant, la prostate « est bien chez les hommes l’équivalent du point G chez la femme. Certains mecs arrivant même à l’éjaculation par sa seule stimulation. » Dans Osez… les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Erik Rémès est bien précis : « Pour masturber la prostate de votre jules, mettez-le d’abord sur le dos, relaxez-le et mettez-le en confiance et hop ! Opérez une enivrante fellation et léchouillez l’entrecuisse afin d’attendrir la viande. Ensuite, délicatement, introduisez votre index généreusement lubrifié, l’extrémité pointant vers le haut en direction de la queue. Vous rencontrerez une petite excroissance : vous y êtes. Appuyez doucement dessus, restez attentif aux signes de votre amant. La sensation qu’il ressent est curieuse, mélangeant souvent douleur et plaisir, réflexe éjaculatoire ou urinaire… »

52 Ils pratiquent la sodomie avec élégance…

Et cela ne se discute même pas, ça fait partie du programme régulier de leurs ébats, c’est juste une affaire de goût ou de désir impérieux. Les couples sexy ont dans leur tiroir les flacons de lubrifiant nécessaires à l’opération.

Comment s’y préparer ?

Coralie Trinh Thi, auteure de Osez… la sodomie, en est persuadée : « Une fois que vous avez parfaitement intégré votre anus comme zone érogène de premier ordre, et après une pratique assidue, vous serez capable de préparer une pénétration anale beaucoup plus rapidement… Votre corps sera donc beaucoup plus détendu, libéré du réflexe de contraction involontaire, et collaborera avec un zèle inconcevable. » Alors, comment faire ?

« Lubrifiez abondamment votre anus et vos doigts. Introduisez un doigt, l’index, lentement, et faites un mouvement de va-et-vient circulaire. Ajoutez un peu de lubrifiant si besoin, et introduisez un deuxième doigt, le majeur à priori. Reprenez les mouvements de va-et-vient circulaire, et écartez doucement vos doigts dans le rectum. Nul besoin de vous écarteler, il ne s’agit pas de regarder à l’intérieur ! Introduisez un troisième doigt, l’annulaire bien lubrifié, et continuez ce massage interne. Vous êtes maintenant assez dilatée pour accueillir un pénis ou un dildo de taille respectable. »

53 Ils font l’amour même lorque tout est un peu mou…

C’est même une manière de varier les plaisirs, de trouver de nouvelles positions, et de nouveaux enjeux. Pourquoi s’arrêter à ce genre de détail ? Ce qui importe, c’est l’envie, même quand le corps ne suit pas momentanément.

Certaines positions peuvent donner satisfaction aux filles même si leur homme a rétréci à l’usage !

Il y a des positions pour les garçons à « petits avantages » ou exceptionnellement moins vaillants sur l’instant. Le Jardin parfumé, manuel d’érotologie arabe, décrit une position nommée La Queue de l’autruche. « La femme étant couchée sur le dos dans la longueur du lit, l’homme se met à genoux devant elle et lui élève les jambes, de manière qu’il ne reste sur le lit que ses épaules et sa tête ; ayant alors fait pénétrer son membre dans le vagin, il se saisit, pour donner le mouvement, du derrière de la femme qui, elle, lui entoure le cou avec ses jambes. » C’est un peu fatigant, mais le sexe est bien placé pour aller à la rencontre de la vulve et se ragaillardir dans cette position.

54 Ils n’ont pas peur de vieillir et n’admettront aucune limite…

Arrêter de faire l’amour l’âge venant n’est pas au programme des couples sexy. Ils prennent chaque évolution de leur corps, chaque difficulté à le mouvoir comme un défi pour trouver de nouvelles positions ou de nouvelles situations.

Car les couples sexy aiment encore et toujours se redécouvrir…

Ils s’aiment, ils aiment faire l’amour, la vie leur paraîtra de toute manière trop courte pour faire le tour de la question.

55

Enfin, libérez votre créativité, inventez un nouveau « secret » à chaque nouvelle relation sexuelle, quelque chose que vous improviserez juste pour lui, juste pour elle, en laissant votre inspiration vous guider… 

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-920-3

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-703-2

Conception graphique couverture :
Marc Poitvin

Illustration de couverture :
Happy Chikubi

Conception graphique couverture :
Marc Poitvin

Cet ouvrage a été numérisé
le 23 décembre 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez, les petits guides pratiques, ludiques et coquins pour tout savoir sur la sexualité !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Etienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez vivre nu, Marc Dannam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez la leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez l’infidélité, Pierre des Esseintes

Osez faire l’amour à Paris, Marc Dannam

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelenat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez les conseils d’un sexologue pour maîtriser votre éjaculation, Dr Marc Bonnard

Osez, les grands formats

Cahiers de vacances érotiques, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques 2, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques n°3, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques gays et lesbiens, Marc Dannam & Jérémy Patinier

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

La Sexualité féminine de A à Z, Ovidie

669 gages érotiques, Marc Dannam

1001 secrets érotiques à susurrer à l'oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

Tout Osez, Marc Dannam

111 défis érotiques, Marc Dannam

Osez mini

Osez… 55 secrets de couples sexy, Marc Dannam

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com